



Queremos notificar a los lectores de We are Numismatics, un terrible robo en esta casa de subastas, durante la convención de LUGO este sábado 1 de julio.

El robo ha sido de alto importe, y en su mayoría piezas encapsuladas.

La denuncia ya está en Policía Nacional, y en las asociaciones numismáticas.

### Queremos AYUDAR a SILICUA SUBASTAS

Y hacemos una petición especial a la comunidad numismática, para conseguir cesiones para la subasta de AGOSTO **sin coste para el cedente.**

Por favor si desea colaborar, envíe un email a [subastas@silicua.com](mailto:subastas@silicua.com)

¡MUCHAS GRACIAS!

